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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Verwaltungsausschusses 

Donnerstag, 21.11.2013, 16:00 Uhr 

 

Öffentlich 

zu 1 Annahme von Spenden 

 

zu 1.1 Annahme von Sponsoringleistungen im Einzelfall ab 100,00 € 

Vorlage: 248/13 

 

Beschluss (einstimmig, bei 10 Ja-Stimmen) 

 

1. Die in der Anlage aufgeführten Sponsoringleistungen werden ange-

nommen.  

2. Die Sponsoringleistungen sind gemäß dem angegebenen Zweck zu 

verwenden. 

 

zu 1.2 Annahme von Zuwendungen im Einzelfall ab 100,00 € 

Vorlage: 250/13 

 

Beschluss (einstimmig, bei 10 Ja-Stimmen) 

1. Die vorstehenden Zuwendungen werden angenommen.  

2. Die Zuwendungen sind gemäß dem angegebenen Zweck zu verwen-

den. 

3. Die Stadtkasse wird mit der Ausstellung der Zuwendungsbescheinigun-

gen beauftragt. 

 

zu 2 Antrag des Tierschutzverein Tettnang e.V. auf Gewährung eines Zuschus-

ses 

Vorlage: 246/13 

 

Der TOP wurde abgesetzt. 

 

zu 3 Geschäftsbericht Freibad Ried und Freibad Obereisenbach 

Vorlage: 247/13 

 

Die Geschäftsberichte für das Freibad Ried sowie für das Freibad Oberei-

senbach werden zur Kenntnis genommen. 

 

 

zu 4 Mitteilungen und Anfragen 
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Mitteilungen der Verwaltung 

Keine 

 

Anfragen der Gemeinderäte 

 

a) Protokoll Bushaltestellen Manzenberg 

StR Hans Schöpf bittet um das Protokoll des Workshops „Bushalte-

stellen Manzenberg“ da dieses die Grundlage für die weiteren Ge-

spräche darstellt. 

 

Herr Hölz entgegnet, dass die Verwaltung bereits mehrfach das 

Protokoll beim Büro Schneidermeyer angefordert habe, jedoch bis 

heute nichts erhalten habe. Sobald die Verwaltung das Protokoll 

habe, werde es selbstverständlich weitergegeben. 

 

b) Anwohnergespräch Georgstraße 

StR Hans Schöpf fragt nach, wann das Thema „Verkehrssituation 

Georgstraße“ behandelt werde, da das Gespräch mit den An-

wohnern nunmehr stattgefunden habe. 

Frau Rapp entgegnet, dass die Verwaltung versuchen werde, die 

entsprechende Vorlage bis zum Abgabetermin für den Gemein-

derat zu erarbeiten. Ansonsten werde das Thema spätestens im 

Januar zur Beratung vorgelegt. 

 

c) Protokolle allgemein 

StRätin Dr. Susanne Lund bittet darum, künftig unaufgefordert die 

Protokoll von Sitzungen, Workshops u.ä. zu erhalten.  
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